

2 de
abril



Día de Abogacía de la **CO**munidad de Personas con **DIS**capacidades de California

¡PROTEJA LOS SERVICIOS PARA CALIFORNIANOS CON DISCAPACIDADES DEL DESARROLLO!

Proteja los apoyos y servicios haciendo un llamado al Congreso para que rechace cualquier intento de recortar fondos de Medicaid.

Acción urgente necesaria:

Miembros del Congreso de los EE. UU. están debatiendo actualmente recortes drásticos a Medicaid, el cual proporciona fondos para apoyos y servicios esenciales para californianos con discapacidades intelectuales y del desarrollo. El Congreso debe votar NO a cualquier recorte a Medicaid.

¿Por qué está ocurriendo esto?

El Congreso aprobó recientemente un plan presupuestario que busca reducir el gasto en \$880 mil millones durante los próximos diez años. La Oficina de Presupuesto del Congreso (independiente y no partidista) advirtió que, si se implementan estos recortes, Medicaid probablemente sufrirá reducciones importantes. Esto significaría que California podría perder aproximadamente \$10 mil millones por año en fondos de Medicaid. Como resultado, los legisladores estatales tendrían que tomar decisiones muy difíciles sobre qué programas estatales recortar.

Temas clave:

- Medicaid es un programa federal que financia la atención médica, atención a largo plazo y servicios basados en el hogar y la comunidad. Para calificar a Medicaid, usted debe tener ingresos muy bajos o vivir con una discapacidad.
- En California, a Medicaid se le llama Medi-Cal, pero es esencialmente lo mismo.
- El gobierno federal y los estados comparten el costo de estos servicios. En California, Medicaid financia aproximadamente la mitad de todos los programas y servicios de Medi-Cal.
- Más de 500,000 californianos con discapacidades del desarrollo dependen de servicios financiados por Medicaid para su salud, seguridad, bienestar e inclusión en la comunidad. Estos servicios incluyen:

- Todos los servicios de los centros regionales para personas con discapacidades del desarrollo y sus familias (vida con apoyo, empleo con apoyo, transporte, programas de día, respiro, intervención temprana, hogares grupales, y más).
- Servicios de apoyo en el hogar (IHSS) para personas con discapacidades y personas mayores.
- Atención médica cubierta para personas con discapacidades, niños de bajos ingresos, madres embarazadas y otros californianos con ingresos limitados (Medi-Cal).
- Todos los servicios de atención a largo plazo, incluyendo instalaciones de enfermería, medicamentos recetados, y servicios basados en el hogar y la comunidad (HCBS).
- Servicios escolares y terapias para niños con Medi-Cal, como psicólogos escolares, terapeutas del habla y lenguaje, asistentes de cuidado personal, enfermeros y más.

LLAMADO A LA ACCIÓN PARA LEGISLADORES ESTATALES:

Abogue en nombre de sus electores ante sus colegas en el Congreso para proteger Medicaid de cualquier recorte durante las negociaciones presupuestarias.

Para preguntas, comuníquese con Jim Frazier, Director de Políticas Públicas, The Arc y UCP California Collaboration
jim@thearcca.org | 925-250-6831

MAXIMICE EL ACCESO A LOS SERVICIOS DE LOS CENTROS REGIONALES:

Estabilice la red existente de proveedores de servicios en California eliminando obstáculos involuntarios al acceso.

Acción urgente necesaria:

Se necesitan correcciones a los nuevos modelos de tarifas implementados por el Departamento de Servicios para el Desarrollo en este año fiscal para evitar el cierre de programas.

¿Por qué está ocurriendo esto?

El 1 de enero de 2025, el Departamento de Servicios de Desarrollo de California (DDS) finalizó la implementación completa de su nuevo modelo tarifario, una nueva estructura que determina las tarifas que los centros regionales pagan a los proveedores de servicios en todo el estado para brindar apoyo crítico a las personas con discapacidades intelectuales y del desarrollo. Esta gran iniciativa ha conllevado algunas consecuencias imprevistas que, de no corregirse rápidamente, perjudicarán el acceso de las personas a los servicios.

Temas clave:

- Según un informe reciente del California Policy Center on Intellectual and Developmental Disabilities, la crisis en la fuerza laboral está empeorando:

- Salario promedio: \$16.50-\$18 por hora
- Más del 40% de tasa de rotación anual
- Más del 60% de los profesionales de servicios directos (DSP) reportan una sobrecarga de trabajo
- Más del 50% de las agencias tienen dificultades para cubrir posiciones de DSP

- Una propuesta presupuestaria de la Asambleísta Stephanie Nguyen busca aliviar estos desafíos laborales y maximizar la eficacia del nuevo modelo de tarifas con los siguientes cambios:

- Brindar flexibilidad en el personal permitiendo que los proveedores y centros regionales elijan entre unidades diarias u horarias para facturación.
- Formalizar un proceso para solicitar a DDS la creación de un nuevo modelo de tarifas para servicios innovadores, evitando que el sistema se quede estancado.
- La ley AB 2423 del año pasado requiere que DDS actualice los costos de los modelos de tarifas cada dos años, con financiamiento sujeto a aprobación legislativa. Esta propuesta aclarará que también se deben actualizar las tasas de asistencia en los modelos.
- Eliminar de la ley la tarifa fija para los Servicios Diarios Personalizados y permitir que DDS determine esa tarifa, como se hace con otros servicios.
- Eliminar la cláusula de “protección contra pérdidas” cuya expiración reduciría la tarifa para un pequeño grupo de proveedores.

LLAMADO A LA ACCIÓN PARA LEGISLADORES ESTATALES:

Apoye la propuesta presupuestaria presentada como trailer bill por la Asambleísta Stephanie Nguyen, que busca maximizar el acceso a los servicios de los centros regionales.

Para preguntas, comuníquese con Jim Frazier, Director de Políticas Públicas, The Arc y UCP California Collaboration
jim@thearcca.org | 925-250-6831